

Oscuridad y luz

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Marzo 31, 2017](#)

Algunas personas preguntan cosas como... Entonces que, ¿el satanismo es sobre la luz ahora? ¿No es más la cosa Emo, macabra que los judíos han dictado durante siglos? ¿Ya no se me permite beber copas de sangre, y aclamar a "jehova", mientras de alguna manera afirmo que soy un "satanista"? ¿Simplemente clavar mi paranoia tribal racialmente judía, en la espalda de Satanás?

¿No puedo seguir participando en este útil meme, que fue generado por los judíos, para atrapar a los radicales y desconfiados seguidores de su propio programa, creado por los judíos cristianos? ¿Y para conducir a las ovejas de vuelta al establo mediante un cuidadoso cálculo?

¿Es que "muh" drama judío, y "muh" tendencia a la atrocidad, ya no están clavados en la espalda del chivo expiatorio de Satanás? ¿Se ha acabado el día en que todos los crímenes judíos se atribuían mágicamente a Satán, al igual que todos los peligros del mundo? ¿Se ha perdido esa frontera de culpar siempre a Satanás?

"¡Ahora quien va a tener la culpa! ¡El judío no tiene la culpa! ¡El Dios de los Goyim tiene que recibir toda la culpa, incluso por lo que nosotros, los JUDÍOS sin culpa hemos hecho! Si él no viene rápidamente, ¡¡¡Oy vey!!! ¡Nos derrumbaremos bajo el peso de nuestros propios crímenes, culpa y fortuna! Seremos nombrados derecho y arriba: "Jesús, Jehová, y su maldita Raza judía", gritarán los goyim!!!"

Ahora, ¿cómo puede un rabino basado en la identidad pagana robada, pretender ser bueno, mientras que es sólo un asesino? ¿Cómo puede sobrevivir el agresor sin su chivo expiatorio? Y si la falsa polarización ya no existe. Y se ha demostrado falsa... ¿Cómo continuará la mentira?

¿Tuvo Satanás la oportunidad de hablar realmente, y declararse inocente por lo que han cometido los seguidores del dios tribal Jehová, y de un rabino imaginario llamado "Jesús", además de sus yonquis seguidores a la inversa? ¿En los actos del espíritu mayor del "dios destructor" como se instruye en los protocolos de Sion? Destruyendo al "Ha-Satan", el "Adversario" del pueblo judío.

¿Ha dejado Azazel de ser el chivo expiatorio judío para todas las cosas judías, pervertidas y asesinas, tal como es maldecido y condenado por los judíos a ser en su celebración racial del Yom Kippur? ¿Han limpiado por fin los Dioses paganos precristianos su nombre de este montón de excrementos, al menos en una medida decente?

¿Se acabaron los días en que inclinarse ante los judíos y convertirse en su esclavo en un contexto anticristiano, que empuja al cristianismo por la puerta de atrás? ¿Esta el "satanista" ahora en contra de todas estas reglas ordenadas que fueron secuestradas en el "satanismo" por los judíos?

¿Los "satanistas" ya no son judíos? ¿Acaso los judíos por UNA VEZ más, han sido borrados y revelados una vez más por seguir su propio excremento Racial, bajo otro pretexto para escudarlos. Como siempre. ¿Y tratar de

enmascarar lo OBVIO? ¿Que han encubierto con el falso pretexto del "Satanismo"?

¿Vemos por fin el judaísmo a la vista de todos... que fue todo el tiempo? Porque todo lo que veo son letras judías, misticismo judío, kabal judío, los mejores amigos de la iglesia, los sostenedores de su columna vertebral, a expensas del nombre de Satanás. Un nombre robado del sánscrito y del Lejano Oriente. Para ser pervertido y culpado de todos los males del mundo... De la nada.

"Un Satanista". ¿Y todo lo que uno hace, es qué? Difamar a Satanás. Llenar las filas de sus enemigos. Y asegurarse de que su supuesto "enemigo" siempre tenga un montón de ignorantes, tontos e idiotas acumulándose en sus filas. Haciendo ellos el papel del malo del saco. Que se supone que deben jugar, ordenado por quién de nuevo? La (((Raíz de todo))).

¿Se ha recuperado finalmente el satanismo de lo que los judíos hicieron que fuera? ¿Para encubrir una Verdad más profunda sobre el Satanismo?

La respuesta a todo lo anterior, es sí.

Este tiempo ha llegado, y nos ha pasado. Porque bueno, los judíos siempre serán descubiertos y siempre deben ser puestos en su lugar. ¿Cuanto tiempo puede "Satanás" estar oculto?

El tiempo en que los judíos tenían el dictado total sobre las normas culturales de los gentiles ha terminado.

¿Y ahora qué? ¿El satanismo es luz? ¿O de oscuridad? ¿Puedo ser Mister Emo, o puedo ser Miss Rainbow?

¿Luz u oscuridad? Cual "UNO".

Porque como todos sabemos, la vana division solo de nuevo, vino con los judíos. En la biblia. El judío de la luz es el judío bueno, el rabino Cristo. Y luego tenemos el judío oscuro, el anticristiano, o lo que sea. El otro rabino. Así que la verdadera pregunta es, ¿por qué ceder a concepciones falsas e irrelevantes?

La respuesta es bastante simple.

Para mirar en la oscuridad eterna y omnipotente que envuelve la existencia. Y es todopoderosa. Necesitamos una luz. A menos que tengamos una luz, a menos que podamos comprender lo que vemos. E "iluminarlo". Nunca comprenderemos, contemplaremos y absorberemos la oscuridad de la realidad. Permaneceremos inconscientes.

Por lo tanto, todos estos engendros judíos. No hablan de ninguna 'oscuridad' real, y mucho menos con respeto. Hablan de falta total de conocimiento y de respeto a la oscuridad. Hablan de falta de luz, de falta de poder.

Carecer de luz es carecer de oscuridad...Y tener luz es tener el poder sobre la oscuridad. Y aprender a respetarla. De lo contrario, uno es mortalmente ciego y olvidadizo. No importa lo que uno diga, uno no puede entender la

siempre poderosa oscuridad, sin luz. Y, esencialmente, es a través de la luz como se adquiere poder en la oscuridad.

"La luz es poder", Lilith.

"La Oscuridad es la Luz al revés" -Belzebub

Satanás es la Oscuridad, porque Satanás es la Luz que todo lo abarca, todopoderosa. Él es Lucifer, el Señor de las Tinieblas.

https://web.archive.org/web/20170724024159im_/https://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/thumb/b/b1/Jean-L%27on_G%27me_-_Diogenes_-_Walters_37131.jpg/1280px-Jean-L%27on_G%27me_-_Diogenes_-_Walters_37131.jpg